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Настоящая статья является продолжением исследования автора концепта lex petrolea в международном частном 
праве. Одним из его проявлений стало распространение в трансграничных нефтегазовых сделках клаузул о «междуна-
родной практике добросовестного освоения нефтегазовых месторождений», «духе доброй воли и добросовестности», 
«общих принципах права» и т.п. Предпринимаются попытки толкования подобных контрактных оговорок как «права», 
подлежащего применению к договору. Опираясь на судебную и арбитражную практику, предлагается оценить влияние 
«добрых нравов» на поиск применимого права и разрешение споров в секторе разведки и разработки углеводородов. 
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This article is a continuation of the author’s research on the lex petrolea concept in private international law. One of its expres-
sion has been the spread of such clauses in cross-border oil and gas transactions like «international practice of fair development of 
oil and gas fields», «in the spirit of goodwill and integrity», «general principles of law», etc. Attempts are being made to interpret such 
contractual clauses as the law applicable to the contract. Based on judicial and arbitration practice, it is proposed to assess the impact 
of «bonos mores» on the search for applicable law and dispute resolution in the hydrocarbon exploration and exploitation sector.
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